



Exposición del Tesoro de Tomares. Del 21 de diciembre de 2016 al 10 de septiembre de 2017, Museo Arqueológico de Sevilla.

Mucho se ha hablado del fabuloso tesoro hallado en la localidad sevillana de Tomares desde que fue descubierto hace unos meses, pero ahora por fin vamos a poder disfrutarlo en una fantástica exposición organizada por el Museo Arqueológico de Sevilla.

Esta exposición presentará al público uno de los más importantes hallazgos realizados en la provincia de Sevilla: el mayor conjunto de monedas romanas descubierto en España y uno de los mayores del mundo.



El museo lleva casi desde su descubrimiento (el 27 de abril pasado) trabajando en esta exposición. El impacto mediático fue tan grande y la curiosidad despertada tan inmensa, que desde el primer momento la Consejería de Cultura se comprometió con su investigación y divulgación, con conocer más y con transmitir ese conocimiento. Ése es el origen de esta exposición.



El poder ver estas ánforas es un auténtico privilegio, que además puede ser breve, ya que probablemente a principios de enero sean retiradas de la exposición para iniciar un profundo estudio de investigación, que implicará numerosos análisis, con diferentes tecnologías aplicadas.





Abierta al público desde el día 21 a las 13:00 h.

Fuente

Museo Arqueológico de Sevilla

Imágenes

El País

La voz de Galicia

El diario.es